

## Pentecôte dimanche 19 mai 24

Actes des Apôtres : 2,1-11 ; Lettre de St Paul aux Galates : 5,16-25 ; évangile selon Saint Jean : 15,26-27 ;16,12-15

### Homélie de Mgr Prosper KONTIEBO au Bourget du Lac

Chers frères et sœurs bien aimés de Dieu, Que la paix du Seigneur soit avec vous ! Bonne et sainte fête de Pentecôte à toutes et à tous !

C'est avec joie que je préside cette eucharistie avec vous et il me plaît de vous transmettre les salutations fraternelles et chaleureuses de l'Eglise sœur de Ouagadougou. Les liens d'amitié et de jumelage tissés il y a longtemps existent entre nous et je voudrais ce matin vous dire combien que je suis heureux de prier à vous et pour vous. Signe de communion et d'unité entre baptisés et églises.

En jour de Pentecôte, nous rendons grâce pour le don de l'Esprit Saint à son église et à tous les baptisés et surtout aux nouveaux confirmés que nous recevons ce matin dans notre église famille.

Le Seigneur Jésus annonçait à ses disciples qu'il allait les quitter ; mais il restera présent d'une autre manière et surtout il leur enverra l'Esprit Saint : "Quand il viendra l'Esprit de Vérité, il vous guidera vers la Vérité toute entière".

Cette Vérité, c'est Jésus lui-même : C'est ce que nous lisons dans un de ses dialogues avec les disciples : "Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie, personne ne va au Père sans passer par moi." Aller vers la Vérité, faire la Vérité, c'est aller à Jésus, c'est accueillir l'amour qui est en Dieu et nous laisser envahir par lui. C'est ce qui s'est passé au jour de la Pentecôte. Saint Luc nous parle d'un bruit pareil à celui d'un violent coup de vent. Les apôtres virent apparaître comme une sorte de feu qui se partageait en langues et qui se déposa sur chacun d'eux. Ils furent remplis de l'Esprit Saint. C'est comme un cyclone qui s'engouffre dans la maison et qui les pousse à sortir et à aller au-devant des foules.

Ce souffle de l'Esprit Saint conduit l'Eglise naissante à avoir des garanties nécessaires pour oeuvrer dans le monde à l'annonce de l'Evangile.

C'est avec l'Esprit Saint que nous pourrions retrouver et proposer les valeurs de l'Evangile à tous les hommes et femmes qui vivent sans perspective d'avenir. Dans une de ses lettres, saint Paul nous invite à marcher "sous l'impulsion de l'Esprit". N'hésitons pas à lui demander son aide dans les décisions et les choix que nous avons à faire. Qu'il nous aide à retrouver la bonne route dans les sollicitations du monde actuel. Si la Pentecôte est une si grande fête, c'est parce qu'elle est l'exaltation du courage, de la vérité et de la joie.

Alors laissons jaillir en nous et autour de nous la joie partagée d'être des témoins authentiques de l'Esprit Saint dans nos milieux de vie.

La seule vraie dévotion que nous pouvons avoir à l'égard de l'Esprit Saint c'est de lui dire "VIENS !". Allons avec courage sur les différents sentiers que l'Esprit Saint nous convie. Amen